

ermont → Vivre sa ville

LA GAUTHIÈRE ■ Assemblée générale au centre Mandela

Comité engagé pour le quartier

Le comité de quartier de La Gauthière a pour objectif la défense des intérêts des habitants, mais aussi l'intérêt général du quartier par la prise en compte des préoccupations quotidiennes.

Lors de l'assemblée générale, le président du comité de quartier La Gauthière, Patrick Dumas, a insisté sur le rôle de l'association qui est en lien avec les instances locales pour faire remonter les doléances des habitants.

Après un rappel des différentes actions menées sur le quartier pour les habitants et les animations proposées en 2022, le président a également expliqué le déroulement du grand voyage prévu les 1^{er} et 2 juillet au zoo de Beauval.

Animations

Pour cette année, de nouvelles animations sont programmées des pièces de théâtre dans la salle de spectacle du centre social Nelson-Mandela, un carnaval au printemps, la traditionnelle fête du quartier avec des animations l'après-midi et un film projeté le soir dans le parc de l'Ecluse.

Avec des changements survenus au cours de l'an-



MISSIONS. Être à l'écoute des habitants et constituer une véritable force de propositions. PHITO ILLUSTRATION FRANCIS CAMPAGNONI

née, la nouvelle trésorière a présenté le rapport financier équilibré malgré une baisse des adhérents.

Après le renouvellement du conseil d'administration celui-ci compte treize membres dont deux nouveaux : Martine Gaumet et Saymon Ngalamulume Kaplay

Si parmi les personnes présentes, certaines s'inquiètent de la rénovation urbaine qui va faire perdre

au quartier plusieurs centaines de foyers, d'autres portent l'attention des élus présents « sur la sécurité ou demandant des précisions sur les annonces de la réunion ».

Lors de leurs allocutions Valérie Bernard et Yannick Vigignol, élus municipaux et du département, ont tenu à rassurer la salle et ont rappelé « que le quartier était aussi important que les autres ». ■

EN BREF

LA COUPOLE ■ Spectacle

La comédie « Comme ils disent » sera donnée à la Coupole, 12 boulevard Pasteur, samedi 25 février, 21 heures, l'histoire du couple formé par Phil et David. ■